

Verband macht Weihnachts- und Betriebsferien

22.12.2022 10:30 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



Der Niedersächsische Rugby-Verband befindet sich vom 23.12.2022 bis 08.01.2023 in Weihnachts- und Betriebsferien.

Wir wünschen Euch und Euren Familien allen ein frohes und erholsames Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich besseres und friedlicheres neues Jahr 2023.

Ab Montag, den 09.01.2023 werden wir wieder persönlich für Euch da sein.

Bleibt gesund und munter.

-Das Präsidium-